A WEWS

第 73 号

平成26年1月19日 発行

編集·発行

社)新潟県サッカー協会広報委員会

サッカーファミリーと心をひとつに"

さんも固唾を飲んで見

残念ながらP K 戦で破

守ったことと思います。

スマイル&チャレ

軍にあた

果たしました。決勝は、 優勝争いとなり、延長 2度目の決勝戦進出を ましておめでとうござ ミリーの皆さん、 懸命に戦う選手たち 4連覇を目指すINA プレーを、県民の皆 昨年の皇后杯は、ア にもつれ込む白熱の ィースが大躍進し、 新潟のサッカーファ 打倒I神戸"を誓い、 ームとなりました。 神戸レオネッサとの ビレックス新潟レ

盛り上がりにつながれ か。その熱狂が、新潟 のサッカーの拡大やフッ はと思っております。 んは大きな期待を抱か が、その素晴らしい サルなどのさらなる 、初優勝は逃しまし いぶりに県民の皆さ たのではないでしょう は良いお年をお迎えに うございます。 皆様におかれまして 明けましておめでと

文化は急速に振興され

全国に誇れるまでに成

長し、数十年前の状

本のスポーツ界も大き

ることを契機にし、

況を思うに夢のようで

今後は更に県内の

す。世界で勝てる選手・ く変わろうとしていま

チーム作りも大切です

るよう万全の態勢で臨 期待に添うことができ 厳しい戦いになるでしょ 的な準備が始まります。 に照準を合わせた本格 沢まり、これから、そこ ージの組み合わせも が、全国の皆さんの さて、今年はいよいよ ールドカップイヤーで 本大会グループス 申し上げます。 未来に向かって新しい 業に取り組んできたと なられたことをお慶び 第一歩を踏み出したと ころです。 に式典・祝賀会を開催 創立65周年を迎え盛大 し、また数々の記念事 さて、 当協会は昨年

こでも・だれでもサッ

さんに、

いつでも・ど

サッカー文化を発展さ

せサッカーを愛する皆

すでに輝く

思っています。

充実させていきたいと

あると思っています。 会作りに努めるべきで ポーツとともに歩む社 ら遅れをとっているス が、この機会に世界か

スポーツは心も身体

カーを楽しめる環境を

みたいと思っています。

り今や県内のサッカー

ご承知の

クの開催が決定され

ながら、当協会では従 くしてくれます。当然 も健康にし社会を明る

来からの強化面にお

アルビレックス新潟との

する行政機関、

自治体をはじめと

ンピック・パラリンピッ

2020年東京オリ

るとともにスポーツ庁

サル、ビーチサッカー 会に先駆けて、U 尽くします。 果を残せるよう全力を くなりますが、良い結 代表もそれぞれアジア 17日本女子代表も3月 し、なでしこジャパン の大会が控えておりま に世界大会に臨みます 16日本代表、フット 今年は、 アジアも益々厳し 21ブラジル 大

だ2020年のオリン ポーツ界が総力を上 て招致活動に取り組ん そして、日本のス

招致活動は大成功を るでしょう。 ました。サッ

が期待されると思いま もちろん、 自国開催ですから、 メダル獲得

協会 カーは東 彌 ながら、 いします。

公益財団法人日本サッカー

長

大

ので、開催地はもちろ 2002年のFIFA 京以外でも行われます 催されることが決まり ピック・パラリンピッ での国際交流が育まれ ように、草の根レベル ワールドカップの時の ンプ地となる地域でも 各国チームのキャ 7年後に東京で開 日本国を挙げての

係者の皆様には、引き はじめ、各地で育成や 続き、お力添えをお願 普及に携わっている関 新潟県サッカー協会を と強化を図っていきた いと考えております。 識をしっかり植え付け 選手には7年後への意 であろうユース年代 すが、その舞台に立つ 継続的な育成

のみならず、組織の強 りません。そのためには、 化にも全力を尽くして 起爆剤になるに違いあ スポーツを根付かせる リンピックが日本に近 サッカーのレベルアップ 国民一人ひとりの生活に 代化をもたらしたよう に、2020年大会は、 1964年の東京オ

いく必要があります。

F A J F

展を目指していきたい

の創設が目指されてい 以前から申し上げてい さを積極的に啓蒙し推 る積極的な取り組みを ています。それには、 進していきたいと考え 更に推進するとともに して楽しむことの大切 この機会にスポーツを

一般社団法人新潟県サッカー協会

哲

郎

幕開けに期待

本スポーツ

界の

害者など中高年層への 録会員の皆様はじめ、 ます。具体的には、登 年宣言の推進」であり います。まさに「2007 ことであると認識して エンジョイサッカーを更 に普及させ、促進する レディース・ だきたいと思います。

リーグ、Lリーグに新 が8万人となる」、「J 2015」で「新潟県 動し、「NiFAの目標 潟県出身プレーヤーを 内のサッカーファミリ 会もJFAのそれに連 ることを約束していま でトップ10の組織にな 2015年までに世界 2005年宣言』の中で、 新潟県サッカー協

互いこれまでの検証 の約束の期限が1年後 標を掲げています。 がある」など6つの目 等に選出される選手を 日本代表、年代別代表 しながら、さらなる発 区にサッカースタジアム に迫っていますので、お 輩出する」「県内の各地 合計で10人以上輩出し、 そ

ママさん・パパさん・障 少年たち、 る通り元気なキッズや

地区協会、市町村 ご支援があってのこと であります。財政面に の県民の皆様の暖かい 努力の賜物であると思 潟自体の並々ならぬご の中アルビレックス新 た。このことは、苦難 年が経ち、今や県民が 新潟が誕生し今年で20 いますが、同時に多く 全国に向かって誇れる 入きな存在となりまし さて、アルビレックス

強固な体制を構築し、 が図られると思います サッカーの拡大と充実 こういった改革によって のチーム登録とエンジョ イ登録も始まります。 しますし、フットサル ントリー」もスタート 新登録システム「Jエ と思っております。 が、それに対応すべく 4月からは JFAの まで、新潟の人々がス る存在として社会に貢 よう、祈っております。 年もキッズからシニア 献していきましょう。 で豊かな生活ができる ポーツに親しみ、健康 う大切な存在です。今 サッカーの発展を担 ミリーの皆さんは日本 スポーツ界をリードす 新潟のサッカーファ

これまで以上の事業推 たら是非お聞かせいた 良いご意見がありまし を考えていきたいと思っ 当協会でも更に予算増 例年予算措置をとって その重要性を認識し、 日本サッカー協会でも ません。有難いことに 確保されなければなり がら、事業を推進する 進が必要です。当然な の各委員会、各種別の 推進母体である県協会 連携を深めるとともに、 いただいておりますが、 にはそれに伴う予算が ております。皆様から らお願い申し上げます。 じめ多くの方々のご協 たいと思います。今後 なる暖かい声援をスタ 育てたいものです。更 皆さんとともに新しい の夢は遠くありません。 くれるはずです。優勝 きたいと思います。チー 力を賜りますよう心か とも登録会員の皆様は ム・選手は必ず応えて ンドから送っていただ 歴史作りに努めていき ていただきましたが、更 の課題について述べさせ に大きなテーマに沿って 会員の皆様にとりま さて、これまで当面

が、皆さんとともに夢 厳しい中ではあります 域に密着したチームに を追い全国に誇れる地 展を祈念申し上げます。 ご支援をいただいており 会の事業推進にご指導・ らご期待申し上げます。 での活躍を期待申し上 カー協会の益々のご発 係自治体・企業の皆様 ます新潟県をはじめ関 年になりますよう心か げ、新年の挨拶といた 展と代表チームの世界 るとともに益々のご発 に心から御礼申し上げ して今年も更なる発展の また、日頃から当協 最後に、日本サッ

築するキャン のもと、チー

まで諦、

めずに勝利に

ニア、レディースU ジュニアユース、ジュ

18とそれぞれが全

もよろしくお願い申 てまいります。 発展・普及に貢献し

汚しても最後の瞬間 く、ユニフォームを

応えを感じながら

走 年

力が落ちず、

ねるアグレッシブ

いを皆様にお見

ムだけの力ではなく、

倒してゴール

見せた2013年で したが、これは言うま

各チームが活躍を

は、試合終盤まで

披露してくれました。

います。201 タイルと申し上 かって戦うことが 大きな飛躍を目指し などをチームに加え、

いたレオ・シルバ

リーグで活躍し

という成果を得るこ

いで最終的には7位

ル

とができました。

賛を集めています。

をあたたかく支えて

ださるサポーター

皆様のお力をお借

常々、

新潟はどの

ムよりも粘り

強

織も、地域の皆様の また、アカデミー

代表として、ユース、

ŋ 0) \langle

しながら、

ッカー

またブラジル



株式会社アルビレックス新潟 代表取締役社長 田

プを行 たのも嬉しいニュー 優秀選手に選出され スでした。 バ選手がJリー レディー がベストイ レオ・シ スはリー

とうございます。日頃

けましておめで

ます。

多く抱えるINAC り、 強豪を次々と打ち破 カー選手権大会では 后杯全日本女子サッたが、昨年末の皇 意な結果となりまし に進出。代表選手を グ 戦こそ8位と不本 2年ぶりに決 潟は2014年も、 づき、 ツ文化の創造」のク 「ひとづくり」「まちづ くり」「豊かなスポー ブコンセプトに基 アルビレックス新 地域の皆様に

結果以上に多くの称 神戸に対しても一歩 ない粘り強いスタイ を飲みましたが、トッ 惜しくもPK戦で涙 は、準優勝という チーム同様に諦め で肉薄しました。 引かない勇敢な戦 考えております。自 進してまいりたいと りをよりいっそう推 愛されるクラブづく ボランティアの皆様、 スポンサーの皆様、 関係者の皆様、株主・ サッカー協会ならび 新潟県内サッカー の皆様、新潟県

NIFA NEWS

る選手に加え、期限 ム・クナンら実績あ

終節までは、優勝が

かった横浜F・マ

ノス戦も含み5

年でありました。トッ

ムは新たに田

利すると、以後はホー 大阪戦に1-0と勝

ムで無傷の9連勝を

Ł

|成。第30節から最

成岡翔、キ

潟にとって大事な一 はアルビレックス新 を踏まえ、2013年 果たした2012年

た第18節・セレッソ

0) は

勝利。J1リー

ŋ

返し初ば

戦となっ

激闘を制し3―

2

の柏レイソル戦で

申し上げます。

逆転で J1残留を

援を賜り、厚く御礼 大なるご支援とご声 皆様から、アルビレッ

ス新潟に対して多

はさらにたくましさ

と勢いを増したよう

感じます。

復用又は付き移物

又堅碁が新潟に

勝と、素晴らしい

戦

でゴールを量産し

籍していた岡

2014年は、皆様… なる飛躍を目指して! 各カテゴリーでさら のご期待・ご声援に 謝 ご支援・ご協力を賜っ ラ て 主・スポンサーやク いきたいと考えてい 応えできるように、 を申し上げます。 のものと、深く感 ブに関わる皆様の

ございますが、関わっ します。 皆様のおかげとお礼申 て下さいました全ての し上げ、活動報告を致 書面で大変失礼では

思っております。

○「第13回新潟県女子 12・8人制サッ

をあたたかく支えて:でサッカーへの関心をそしていつもチーム:代の仲間に出会うこと でサッカーへの関心を 普及につながれば・・ 高めてもらい、女子の る機会を増やし、同年 小学生のサッカーをす 決定戦を行いました。 り、リーグ戦及び順位 ナ新潟サッカースタジア 屋野球技場とグランセ ムにて開催致しました。 8チームの参加があ 7月6日·7日、鳥 行っております。

優勝=グランセナ新潟 準優勝=新潟東Cl e g e r a リーをしたチームがF 新潟県ではエント

女子委員 女子委員会新潟地区委員長 会新潟地 区の 佐野 活動

会等は無事に終了致し つの事業を残し、他大 ます。今年度もあと一 お力添えを頂きました ました。 の活動に沢山の方々の り、リーグ戦及び順位 催致しました。

ことを目的として毎年 もらえる環境を整える となる新人戦 (U-14) が多く、それに歯止め 生~中学2年生が主体 とサッカーを辞める選手 増やしサッカーを続けて 決定戦を行いました。 を継続し、試合機会を をかけるため、小学5年 女子は中学生になる

とを期待しています。 新潟レディースU-15 準優勝=JJwish 優勝=アルビレックス チームが増えて行くこ することにより人数の ディースサッカー大会 ○「第25回全国レ しやすくし、県内女子 少ないチームでも参加 (〇―30) 北信越大会」 また、8人制を採用

は行わず、そのまま北 ムだったため、県大会 CJEWELの1チー

ご協力を賜りますよう、



8人制サッカー大会」 日グランセナ新潟サッ カースタジアムにて開 カップ女子(U― 9チームの参加があ 10月5日·6日、両 「第5回ヴィー 口が増えることに期待

13日 (U-12) 開催し 1月11日 (一般の部) バル 準優勝=FC·TON: フットサルフェスティ: ました。 ○「第7回女子初蹴り レディース (石川県代: (長野県代表)

しています。年間を通

なってきています。 ではなく、近い目標と 活躍することも遠い夢

つの女子チームが活動 15 (クラブ中学) の5 ス新潟レディースU

選手がトップチームで

そう!と始まり毎年恒 月の鈍った身体を動か 条件と、冬休みやお正:んでいます。 例となりました。 をするには厳しい気象 新潟の冬はサッカー: フットサルは勿論の

も開催しますので、参 こと、色々なチームと すが、参加する選手、 活動が活発になるよう 加をお待ちしています。 ポーターまでもが楽し! スタッフ、応援するサ んでいます。来年以降 たいと思っております。 の交流も楽しんで頂き! 寒い時期ではありま! 本年も女子サッカー 発揮することができた 闘を繰り広げ、新潟県 K戦まで追い詰める激 勝戦へ進出し、女王チー たが、昨年末に開催さ 8位と悔しい結果でし のではないかと思いま の女子チームの底力を C神戸レオネッサをP ムとして名高いINA 手権大会において、決 全日本女子サッカー れました第35回皇后杯 リーグ戦は10チーム中 レディースにおいては、 アルビレックス新潟 下部組織であるレ として初参加します。 ます。今後とも、女子 いきたいと思っており

この年代のサッカー人 女子委員会下 女子委員会下越地区

委員長

榎本

恵子

越地

区の

活動

優勝 = 長野フレンズ: て楽しんで頂きたいと: 生涯スポーツとし ジリーグ)、開志学園 ブ高校)、アルビレック ディースU-アルビレックス新潟レ JSC高等部(高校)、 レディース(チャレン ANサッカーカレッジ ス新潟レディース(な でしこリーグ)、JAP 18 (クラ きており、新潟県出身 ス U 出されるようになって 退しましたが、レディー においてベスト8で敗 や各年代代表活動に選 女プロジェクト(GK) ログラム、スーパー少 協会主催のエリートプ の選手が日本サッカー

じて活動しているカテ 日々トレーニングに励 ルビレッジを中心に、 籠スポーツセンターア ラウンドおよび新潟聖 サッカーカレッジのグ 籠町 にある JAPAN ゴリは違いますが、聖 ら静岡県磐田市で開催 2014年1月11日か 志学園JSC高等部は つけてきています。ま 手権大会に北信越代表 等学校女子サッカー選 される第22回全日本高 いては、2013シーズ カレッジレディースにお 16チーム中10位に APANサッカー 年々着実に力を

つながっていくと信じ、 あげ、新潟県女子サッ 層女子選手の夢をひき の目標とすべくトップ より一層活動に励んで カー活動の普及拡大へ カー選手数の増加、サッ 活躍することが、より一 カテゴリーのチームが 新潟県出身選手たち

スマイル&チャレンジ●

当協会にご支援いただいている法人各社

T@NY テレビ新潟 BSN新潟放送 新潟日報 総合生協 新潟県信用基金協会 東北電力

2007年宣言の実現のため諸事業に取り組んでいます!!

東日本大震災 復興支援 がんばろう

サッカーファミリーのチカラを**ひとつ**に!

皇后杯準優勝と目標に ていた日本一を手に

を賜り、厚く御礼申し 大なるご支援・ご声援 におかれましては、多 年目を終え、リーグ 8位、リーグカップ ディースを率いての アルビレックス新潟

明けましておめでと

せない一年ではありま 悔しい思い 思うような結果が残 が残る一年

を目指して戦って参り

ご支援、ご声援頂いた 礼申し上げたいと思い 先企業の皆様、スポン が上がらない中でも、 の皆様、選手受け入れ 新潟県サッカー関係者 ー各社様に心より御 サポーター 来ず、リーグ後半戦で 多く作り出すことが出 は狙いとしたプレーを

チームとしては、対 るようにはなったもの は少しずつ自分達の狙 いとするプレーが出せ

> と皇后杯の両方で良い となく、今年はリーグ しい気持ちを忘れるこ りない部分と昨年の悔

相手と試合展開を見 の、結果に結びつかな

苦しい時期が続いた中 しかし、結果が出ず、

スタジアムに足を運ん いきたいと思いま



アルビレックス新潟レディー 司

戦った姿勢は今年に繋 現し、最後の最後まで 決勝まで勝ち進み、女 王INAC神戸に対 ビレックスらしさを表 新潟らしさ、アル チーム一丸とな

り組んで行きたいと思 きるよう、日々の レーニングを大切に取 1試合でも多く表現で い、そして

います。



~日本代表を目指して!!~ FC 五十嵐ジュニアユース

たと思います。

ばなかった自分達の足

優勝まであと一歩及

は、アルビレックス新 カーに関わる皆様に 恩返し出来た試合だっ

をはじめ、新潟のサッ

新潟県サッカー協会

方々に僅かながらでも て、応援してくださる がると思います。そし

私の夢は、日本代表になって海外のビッククラブでプレーすること です。この夢を私は、小さい時からずっと思い続けてきました。

私は、2人の兄がサッカーをやっていたので、3歳から練習につい ていってやっていました。小学校で浜浦に所属し本格的にサッカーを 始めました。そこでは、サッカーを楽しむことやドリブルを特に教え てもらいました。中学校では、FC五十嵐に所属し、サッカー選手に とって大切な礼儀、姿勢と、守備の大事さを特に教えてもらいました。

私は、この夢を絶対に達成できると信じています。そして、後は、 この夢に向かって努力するだけだと思います。努力は、裏切らないと 思います。私を応援してくれる人のためにも今以上の努力を積み重ね、 1つ夢に近づいていきたいと思います。

初の全国大会 ~日本一を目指して!!~

長岡 JYFC U-12 主将 石岡

ぼくは、今年の夏に新潟県代表として全日本少年サッカー大会に挑 みました。初出場だったので緊張や不安もありました。しかし、チ ムのみんなで気持ちをひとつにして、新潟県代表の誇りを持って大会 にのぞみました。目標はもちろん日本一になることでした。

ぼくのポジションはディフェンダーです。後ろからチームのバランスをとることを意識してプレーしました。ぼくはキャプテンとして責 任を果たそうと声をかけたり、プレーでみんなを引っぱりました。

-次予選では、無事勝ち進むことができましたが二次予選では残念 ながら負けてしました。ものすごく悔しかったです。でも今までやっ てきたものが全部出し切れたとぼくは感じたので少し嬉しかったです。

ぼくたちは、全国大会で色々な事を学びました。この経験をいかし て、また全国大会の舞台に立てるように頑張っていこうと思います。

将来の夢~サッカー選手に!!~

グランセナ新潟 FC ガールズ 山内 雪音

わたしの夢は、サッカー選手になることです。サッカー選手になる ために、日々サッカーの練習を頑張っています。わたしが目標にして いる選手は、長友選手です。体力があるし、1対1も強い選手だから です。わたしも体力をつけて、ドリブルの練習をたくさんして、長友 選手のように1対1で勝てるようになりたいです。そしてシュートも 強くうてるようになりたいです。コントロールもよくして、遠くから うってもゴールをきめられる選手になれるように、シュート練習もが んばりたいです。



行っていることを吸収 たちはトレーニングで 大なるご支援・ご声援 上げます。 2012年に浸透し 2012年、 残留を果たしまし を運んでゴールを決め るというサッカーを目 ボールを奪い、ボール 指しました。

ると、シーズンを通し を感じましたし、それ していたと思います。 て非常にいいゲームを 2013年を振り返

手にとってはビッグス ていないのですが、相 勝という記録もありま その中でホーム9連 一歩足が出る原動

チーム力を上げ、もっ 2014年はさらに クス新潟はなります。 きていけば、もっと強 つも感謝しています。 いチームにアルビレッ かなミスをクリアで いきます。そういう サポーターの皆さ 関係者の皆さんの



とうございます。

チーム力を高めるこ しく入る選手によって

シブに、自分たちで

た。前線からアグレッ

指すサッカーをやれて ことができました。目 リズムでゲームを運ぶ

たのではないかと思い

いた、充実した年だっ

だけ少なくする、質を 年はそのミスをできる

げることをまず考え

2013年もいいゲー

ムはしましたが、まだ

けましておめで

下 正 明

力にもなる。そういう 状況を作ってくれるサ ボーターには感謝をし

ミスは多い。2014 ことはあり得ません。 ご声援をよろしくお願 年も変わらぬご支援・ に関わる皆様には、ア じめ、新潟のサッカー にしたいと思います。 と皆さんと喜びと感動 ルビレックス新潟に本



ぼくの・わたしの



~県大会優勝を目指して!!~

上山中学校 2年 入山

僕の将来の夢は「プロサッカー選手」です。しかし、 先輩方が達成できなかった県大会優勝です。上山中学校は「誰か らも愛される部活動」を活動方針として「北信越大会出場」を目標に てきました。先輩方はその目標を達成し、全国大会まであと一歩の ところまで進むことができました。僕たち新チームは先輩方の目標を 「県大会優勝」を新しい目標として活動をしています。

僕は昨年、北信越大会を経験させてもらい多くのことを学ぶことが できました。試合では納得のいくようなプレーができず、悔しさが残 りましたが、目標に向かって努力することの大切さを学ぶことができ ました。また、サッカーができるのも保護者を始め、多くのサポー があるからこそなんだということをあらためて感じることができまし た。今は目標に向かって冬の走り込み等、この時期だからこそできる ことを真剣に取り組み、サッカー部の仲間と目標達成に向けて頑張っ ていきたいです。

僕の夢 ~全国大会出場!!~

南浜中学校サッカー部主将の中村の達哉

僕には夢があります。軽い気持ちの夢ではなく、必ず叶えたいとい う強い気持ちの夢です。それは『全国大会出場』です。

今年、南浜中学校は県大会で優勝し、北信越大会まで進むことがで きました。僕は市内大会から北信越大会までメンバーとしてベンチに 入り、試合に出場させてもらいました。そして2年生で北信越大会とい う舞台まで経験させてもらいました。これはそうそうできる経験ではな いので、この経験を自分たちの代でしっかりといかしていきたいです。

しかし経験だけでは、県・北信越・全国へと駒を進めるのは難しい と思います。チームで一つになり、『全国大会出場』を合言葉に、普 段の練習に厳しく取り組まなければいけないと思います。この僕の夢 はみんなの夢でもあります。この夢を仲間とともに必死になって追い 求め、必ず掴み取りたいと思います。

障がい者チーム紹介

1996年、大橋を中心に学生時 代の友人と PALABOX (健常者で 構成。身障者は大橋のみ)を結成。 その後に障がい者メンバーだけで のチーム PARABOX を結成。半年

健常者・障がい者という線引きに違和感を抱き、PALRABOX と変え、 融合。

改め、本当の意味で健常者も障がい者も同じ場所、同じメニューでの練 習をすることになる。

当然ながら大会等の試合では、どんなチームが相手だろうが「ウチはこういう特別なチーム編成なので…」ということは絶対に(自ら)言わない とになっていて、相手が加減したり、特別な配慮をさせないよう常に心 掛けています。「サッカーというスポーツだからこそ、ウチのようなチーム編成が可能でむしろ必要なこと。」だとメンバー一人ひとりが自覚を持 ち 17 年間継続し活動してきました。

更に他のチームと違う点が障がいの種別をしないことも特色の一つで、 肢体不自由に加え聴覚障害、知的障害等のメンバーが共に共通理解をしな がらサッカーを楽しんでいます。

「むしろサッカーするのに種別が必要とすること自体、偏見そのもの。」 と思い継続させてきました。

残念ながら競技志向だけであったり、周りを見れない人間には「他で -ム) やってくれ!サッカーチームは腐るほどあるから。」と人選にも 決して甘くありません。興味本位だけで所属できるチームではなくメン 共通意識・相互理解が最も重要で誰でも入部できるといったエ ンジョイサッカーだけでないことが理念でもある。

現在では障がい者 10 名、健常者 21 名、計 31 名で週一回の活動をして その他の活動として月1で障がい者・児を対象としたフットサル 教室を市内の障がい者交流センターで(屋内)7年間、行っています。年 に1回、障がい者・児に「天然芝の上で思う存分、 サッカーを楽しんでも らいたい!」と県内の施設で大会を主催しています

今後の課題としては、特に変化を求めることはなく、更なる共通意識・ 相互理解に努め絆を強めて誰もがサッカーを楽しめる環境づくりを目指す とです。

-の上手い下手に関係なく誰もがサ サッカ ーを楽しめる環境を創っていくことこそが PALRABOX の使命であると今後も変わることな メンバー―丸となって継続していきます。 れにはまず、私たちが本気で楽しんでいくことが 最重要・最前提だと感じています。



『PALRABOX(パラボックス)』は ・健常者が一緒に楽しんでいるサッカーチームです。

参	加文	寸象	者	身体障がいを持ち、サッカーに興味がある方 健常者で、障がい者サッカーに興味がある方
代	쿻	表		大橋 佳介(元 脳性麻痺 7 人制サッカー日本代表)
練	習	場	所	新潟県立江南高等特別支援学校 グラウンド (新潟県新潟市江南区北山 1510/JR 亀田駅東口より徒歩 3 分) 新潟ふれ愛プラザ (新潟県新潟市江南区亀田向陽 1-9-1/亀田駅東口すぐ)
練	習	日	時	毎週日曜日 午後1時半~4時半
設			$\frac{1}{1}$	1996年
メ	ン	バ	_	24 人(うち 肢体不自由 6 人、聴覚障害 3 人、知的障害 1 人)
活	動	内	容	サッカーの練習、サッカー・フットサル大会への参加、 サッカー教室の開催・支援、交流イベントの開催・参加
連	糸	絡		palrabox@hotmail.com
ウ	ウェブサイト			http://www.10.plala.or.jp/palrabox/

【最近の活動】

サル選手権(以

下

成

25 年 11

月

16

日

この

がりで大丈

手くなろうという高

練習や交流戦で常に上

意識を持って取り組んだ

代表やコーチ達の助

仕 最初 初の段

- ·2013年6月 ·2013年6月 新潟県サッカー協会主催の障害者サッカー大会に参加 代表の大橋が新潟ドリプラにプレゼンターとして参加 ・2013年8月
- 障害児チャレンジサッカー 2013 開催 (新潟聖篭スポーツセンター アルビ 2013年9月
- (新潟聖篭スポーツセンター アルビレッジにて) 新潟県サッカー協会創立 65 周年記念式典にて代表の大橋が特別賞を受賞 富山アミザーデサッカー大会に参加 2013年9月
- 2013年10月



(2013年9月開催の障害児

フッ

全国

屈

覇することができまし

新潟県大会を2連

た。この場をお借りし、

全国への切符 〜全国大会では上位を目指して‼〜

エスプリ長岡FC 渡辺 重夫

者の皆さんのお陰で優 の皆様および熱い保護 信越少 ムに参加資格が与えら 大会が行われ、関係者 勝する事ができました。 集まり ·の5月に日産スタジ 学生8人制サッカー 全農チビリンピック ッカー場にお おいて余裕など全く ムで行われる全国大 も含め、 越5県の代表チー 五. 17 本大会には新津カッ 準優 北信越大会には北 年生大会での優 H 年サッカー新人 に長野県千曲 越兼第 優勝すると26 勝 全ての試合 の2チー 19回北 された16名の選手全員 に変わっていきました。 成長している姿を見て 夫なのか?』と不安が いをする度に最後まで あったものの、厳しい戦

をどうすれば良いか? となっていたのですが、 監督である私も戸惑い 0) を感じ苦労しました。 が出場するという条件 悩みに直面したのです の選手の組み合わせ めての試合方式だった 1ピリオドと2ピリオ 選手全員が普段 選手はもちろん、

県代表が勝ち取っている たいと思います。 と個々の力が出 県 4 種のレベルが上がっ な選手になってもら し合って、 ていると実感しました。 け、お互いが更に刺激 によって、 いう事からも、 全国大会には今回も 3年連続で新潟 が盛り上 もっともっ 新潟県内の 一がる事 しせる様 新潟 が

テ

ツ

プ

し、

13-474X

4

をス

スト

トレますし、まだまだ! 多いチームですが、チー! タルチームですが、チー! ムー丸となり、「 杯取り組んで指導者を目的 表および北信 今後も子供達 まで以上に良 では無く全国 して、ただ参 しっかりと支 せると思います。 のカテゴリ 最後になり でいきたに えられるとの背中を |大会では い結果が 加越 ます 代表と 精 が

戦える!"という確信

めずに戦う子供達の

言などもあり、北信越

3ピリオド制で、

登録

今後は全国大会に向

と思います。

3という結果に繋がった

ム相手に総得点19失点 の各県を代表するチー

新潟の実力を全国に示したい! 全国の舞台に立ちたい! 水野健太郎 新潟モナルカ 代表

12 クラブ であることをご存知 抱えている! フットサ 信越地区で一番! 井目で、 に新興クラブです。 ノットサ と ッカー ラブ数が、 ル登録人数が 新潟県は、 潟モナ 潟 県 は、 は、

を明るく元気にした 経験者を中心に、フッ お陰様で創立からる いう理念を掲げ、 ルを通じて新潟 /中5ク ルリ 全日本フット 年に創設され ル選手権参加 国体(少年) 東北・ 全 日 · グ所 力 信越 本 いる皆様、そしてサ 頃ご支援をいただ

長して 定感を増しました。 ミーティングを重ね成 チームが、フットサル 人能力一辺倒であった 奮闘してきました。 しさを胸に、この一年 断たれました。その悔 白山(Fリーグ準加盟) 決勝においてビークス を申し上 一面 戦術を取り入れ、 の全日・北信越大会 新潟モナルカは、 ーター 選手達が自発的に れ、全国への げたいと思 の皆様に感謝 道を ま 個 安

経営面 全日・ は、フットサルを禁じ 会を開催できる施設が 積しています。クラブ し遂げたいと思います。 内には、全国規模の大 面しています。新潟県 ベンジを果たして優勝 25・26日に開催され に示したい!という思 ていますが、 いる体育館が他県に りません。その理由 参入を目指し活動し 現在、新潟モナルカ 施設面の問題に直 全国デビューを成 将来 です。 集大成 北信越大会(石 も然ることなが の実力を全国 舞台に立ちた 的 課題は山 なFリー 昨年のリ 1 月 る

います。 全国47 声掛けくださ ざいましたら、 をしたいと思 借りし、新潟 からです。 新 る限りのサポ でお困り ます。コーチ ら4種クラブ ご支援とご協 新潟県だけ せて頂きた いさせて頂け 一力を秘え ります。 また、 潟モナル 大国」にな 新潟県は ル界の振興 (アリー 都道府 平成 の ク め と思っ 力 れる潜力 ´ラブがご 不足など 26年度かとの交流 たらと 力をお フ o V 0) 0 んは、 県で 是非 思って トをさ 更なる フッ 場をお ツ が民 無 体 す。 思 1 願

大会参加者募集

JFA レディース/ガールズサッカーフェスティバル 2014 新潟 称】 in 聖籠

(一社) 新潟県サッカー協会 【主 催】

幼稚園児・保育園児の女の子~一般女性(小学生以下男の子も可) 【対 象】 サッカー初心者、チーム参加、個人参加、どちらでも OK お母さんも是非ご一緒に参加してください!

2014年2月1日(土) 【期日】

【参加費】 無料

いと思

狙 優

がたを

聖籠町民体育館 【会場】

1部:サッカークリニック 2部:フットサル大会 【内 容】

女子委員会下越地区委員 繁田 cups3@nsg.gr.jp 【問合先】 【締 切】 2014年1月25日(土)

大会参加者募集

【名 称】 JFA レディース/ガールズサッカ・ フェスティバル

~第7回新潟県レディース/ ガールズフットサル大会 in 中越~

(一社) 新潟県サッカー協会 【主 催】

【種 別】 女子 U-12 の部、女子一般の部

【期 日】 2014年3月2日(日)

【参加費】 下記問合先までご連絡下さい 【会 場】 長岡市みしま体育館

【問合先】 女子委員会中越地区委員長

清水 jgdpq413@ybb.ne.jp 【締 切】 2014年2月3日(月)

げ願をごもす。 いしるてカサりの ます。 とてく新 宜 支 61 ール 申し援ご今思い元潟を・フ助 しくの指後いき気を通サッと またに明じットな 上お程導と



モントカップ

第23回全日本少年フットサル大会 全国第3位

ヴェールメリオ 第23回全日本少年フッ 1月4日(土)~6日(月) 2 位

9

ジュニア

ヴェールメリオ 7 P K 5 7 P K 4 ヴェールメリオ 1月6日 (月) 鹿島アントラーズ

(新潟大学) さんです。 返り、審判委員会から 清藤さんはAFC 二人のレポートを紹介 します。まず一人目は 2013年を振り G i r l s С S

バーモントカップ として日本協会からの 指名を受け研修会に参

a m p i o n s h i

2013の審判員

月5日

ヴェールメリオ 3位決定戦 JFC下越

は県協会審判委員会の

推薦で第37回全日本少

ら3名、台湾から1名 中国から6名、韓国か には、日本から2名、 れました。審判コース

の、計12名が参加し、

地さんです。八木さん 岡高校三年生の八木大

ヴェールメリオ

8 P K 12

1月6日 (月)

桃山クラマーズ 11月10日 (日) $\frac{4}{2}$

石井東フットボール クラブ 決勝戦 11月10日 (日) 第23回全日本少年 新潟県大会(決勝) ノットサル大会

加しました。

もう一人は帝京長

い、熱戦が繰り広げら

二回戦

ジョイナスフット 8 P K 11 ボールクラブ エル・オゥロ魚柏 年サッカー大会決勝大 会に派遣されました。 また、その後11月には

ヴェールメリオ主将 谷内田 モントカップ 全国への思い

その勝因が2つありま ることができました。

カップ県大会で優勝す

です。どんな相手でも ぐサッカーをすること

第37回全日本少年サッカー大会

ユース審判講習会(7/27~8/3)

帝京長岡高校3年 八木

・常にどこにでも走れ

る準備する。

プレーヤーが何をし

研修について

自分たちのサッカーを

すれば勝てると思いま

僕たちはバーモント

わけではないですが月 習をしていました。そ 声を掛け合いながら練 も一緒に練習している たメンバーなのでいつ クです。選抜で集まっ のため良いチームワー に数回位ある練習では 一つ目はチームワー 手に勝ちたいです。そ 会のように質の高いパ できたいと思います。 して全国大会を楽しん スサッカーで全国の相 るように考えてプレー 0) す。みんなが自分たち 絶対に優勝したいと思 しました。 全国大会では、県大 パスサッカーができ 大会期間中について 選手以上に一生懸 る。 選手にのびのびとプ などをしっかりや して、失敗を恐れない。 素直な気持ちで判定 命、全力でやる。 大会役員として服装 レーしてもらうため

二つ目はパスをつな

います。

にレフェリーをする。

「うまくなりたい! をしっかりする。

という情熱を持ち続

なのかを考える。 たくて、何をしそう

タイムマネジメント

A F C U

審判コース2013に参加して 新潟大学 清藤 絵里

グアム、北マリアナ諸 韓国、台湾、北朝鮮、 チームは、日本、中国、 代表する若き選手が集 島の7か国で、各国を として参加させていた T2013」に、審判 日まで、中国の北京に だきました。大会参加 て開催された「AFC TOURNAMEN 5月29日から6月10 U | 14 G I R L FOOTBALL

行われ、参加しました。 全日本少年に参加した シュアップ講習会」が REEN堺で 「ブラッ ユース審判員の中から 導の下、約2週間の研 てファウルを判定する 期間は、午前中に講 修に臨みました。 インストラクターの指 午後には映像を見

14女子サッカー大会 とが大切だと感じまし ずに伝えようとするこ ことを尽くし、諦め

また、英語を共通語と の役割や、審判に求め を行いました。講義で のため、英語だけでは か伝わらず、もどかし して使いましたが、つ 伝えること、勇気を 自分の意見を積極的に 意見をまとめました。 られる資質などについ ティカルトレーニング 動かしながらのプラク なく、ジェスチャーや い思いをしました。そ たない英語ではなかな 大切だと感じました。 もって発言する姿勢が け、審判チームとして テストと、実際に体を て、チームで話し合い 毎回トピックを設 思います。 把握している証拠だと きに、「なぜ」ファウ ました。また、講師の ともに、そのために競 解し、事象をきちんと 方に言われた言葉で、 必要ということを感じ 技規則の正しい理解が をもって判断すること は、ルールを正しく理 きりと説明できるの ウルとするかを、はっ ル、あるいはノーファ の重要性を実感すると の事象を判定をすると て感じました。ひとつ しておく重要性を改め 自分の中で明確に

図を使いながら、お互 いに理解する努力をし ・ゲームの流れを考え 試合について

も大切ですが、出来る 話せるようになること ての英語を身につけ、 する。 選手に早めに注意を ファウルをよくする

常に冷静に判断

テップを多く使う。 るようにサイドス ピッチ全体が見え 持ちを持ってやる。 き合っていられるよ テップやバックス て、リスペクトの気 主審と副審は常に向 対角戦式審判法では

打ち合わせはし かり細かい所まで

ングについて プラティカルトレーニ ファウルの判定、 1人制審判のやり方。 状況に応じた動き方。 身を持って出す。 シグナルは大きく自 オフサイドの判定 カードの出し方、注 意するときの選手と

ファーストファー しっかり作る。 ルで自分の基準を

うにする。

今回の研修会では今

常に「根拠」

一番学べることができ までの審判活動の中で たし、たくさんの仲間 じました。

審判活動や普段の生活 とだと改めて思いまし 重しあう事が大事なこ 動を通して仲間の大切 を送っていきたいです。 財産にしてこれからの た。この経験と仲間を さや支え合うこと、尊 たファウルがあって もその後にプレーを続

加して シュアップ講習会に参 ユース審判員ブラッ

けるかどうかを見て判

ントロールすることに 員がどれだけ選手の育 をさせてもらって審判 成に関わっているの 今回、講習会で審判 審判員が試合をコ 手のために動かなけ

〈プライドを持て〉と いう言葉が、一番印象 に残っています。自 e p r o u d " 2試合と副審2試合を 担当しました。試合前 レッシャーもありまし 極度の緊張とプ

分の判断を信じ、審判 組みました。試合後は ことに精いっぱい取り 葉通り、自分に出来る 舞しながら、試合に臨 協力して、お互いを鼓 たが、チームの仲間と 毎回、映像を見ながら doit! "という言 みました。"Just

く理解し、適切な対応 にも、競技規則を正し としての誇りをもって 思いました。そのため フィールドに立つ、そ をすることが必要なの の姿勢こそが大切だと だと思いました。 大会では、私は主審 反省会をし、周りと共

たが、私が 思います。 得られたと 有すること ただきまし めさせてい 終日は決勝 そして、最 んの学びが で、たくさ の主審を務

ができました。この活 ので、少しの力で倒れ 成年代と言われている 作ることの大切さを感 したが、ちょっとし たりすることもありま た。中学生の年代は育 ショナルトレセンでし U-13、U-14のナ より、より良い試合を 対象となった試合は

定ができず、もっと選 あって緊張して良い判 初の試合ということも した。第一試合目は最 判方法は1人制審判で 定しようと思いながら やりました。今回の審 切な役割だと思いまし ポートをするとても大 員がしっかり判定をし だけました。 て「タフでスピィー ディーでクリエイティ フ」な選手を作るサ この講習会では審判

感した試合でした。今 多くの問題が生じ、う までに経験したことの と、世界の厳しさを痛 ました。自分の未熟さ 省点の多い試合となり まく対応ができず、反 緊迫した、厳しい戦い これまでに経験したど でした。試合を通して、

各国の審判員と交流 観も違う中、一緒に練 ていきたいと感じまし のは多く、この学びを 体験ができたと思いま ない大舞台で審判をさ し、言語も文化も価値 分自身の成長につなげ す。失敗以上に得るも できないような貴重な せて頂き、日本では 目分の糧として、自 この研修を通して、 ございました。深く感 き、本当にありがとう 動にとってプラスにな このような貴重な時間 各国の審判員と、サッ となって、 謝申し上げます。 これからの私の審判活 カーを通じて出会い、 度は参加させていただ ると思います。この を共有できたことは、 習に励み、 むことが出来ました。 本大会に臨 チーム一丸

意識しました。選手た かった」と言っていた 命やれているし、しっ ターの方にも「一生懸 ちに大きな声で声を掛 かり声を掛けていて良 います。インストラク 生懸命やれていたと思 うに常にスマイルで一 けてプレーしやすいよ ジションを取るように がらも全体が見えるポ はなるべく近くで見な た。2試合目以降から と思います。全日本少 ざいました。 ることを書かせてもら 分が1番印象に残って とを学びましたが、自 思いました。 らなければならないと 気持ちで、一生懸命や ことは今後の生活の中 いただきありがとうご でも活かしていきたい いました。今回学んだ 年大会に続き行かせて 他にもたくさんのこ



二年振り 二度目の準優勝! アルビレックス業

何もできずに終われる たが、 相手にボー がらプレーした。 は点を取りに 感じられた。試合 る試合だった。 前に行こうと話 して成長していると れすぎたが、 うことで次につなが の方が手応えが4れば、今回の楽煙 できて、 今回は チー ル を回 前 ムと 半 L さ は 大会は違うだりしがと皇后 結果がよ ももっとやれ だからこそリー 0) は自 チ 本当に悔 戦自 信 に なる

アルビレックス新潟レディ キャプテン 上尾野辺め ス <

あ優比 る 皇后杯で準優勝し良かった、で終われなでやっているんなでやっていたい。 という悔しさもある。 いう戦いができた グと皇后杯では ムとしてこ #を忘り たはず 今大 忘が8 ・グで わる し 61 T

皇后杯 第35回全日本女子サッカー選手権大会 試合結果

アルビレックス新潟レディース 3 一 0 スペランツァ大阪高槻 アルビレックス新潟レディース 4 - 0 日テレ・ベレーザ

アルビレックス新潟レディース 1 一 0 岡山湯郷Belle

2 PK 4 アルビレックス新潟レディース 2 PK 3 INAC神戸レオネッサ

皇后杯 第35回全日本女子サッカー選手権大会 試合結果

催されました。

-越地区…

十二月六日

越市

レインボ

の体系・創立六十五周

JAPAN サッカーカレッジレディース 2 一1 清水第八プレアデス JAPAN サッカーカレッジレディース 0 一 4 早稲田大学

年末年始、全国で大

ベスト 4 バーモントカップ第23回全日本少年フットサル大会

ヴェールメリオ

第22回全日本大学女子サッカー選手権大会

新潟医療福祉大学

ベスト8 高円宮杯第25回全日本ユース(U-15)サッカー選手権大会

アルビレックス新潟ジュニアユース

「悠久の間」

16時30分~18時30分

太

司 氏 正

明

氏

ベスト8 JOC ジュニアオリンピックカップ

第 17 回全日本女子ユースサッカー選手権大会

アルビレックス新潟レディース U-18

ベスト16 第62回全日本大学サッカー選手権大会

新潟経営大学

高円宮杯U-18 プレミアリーグ参入戦 試合結果

二回戦 アルビレックス新潟ユース 0─1 市立船橋高校

第92回全国高校サッカー選手権大会 試合結果

帝京長岡高等学校 1-1 徳島市立高等学校 (2PK3)

告と来期の抱負 講和会 「常盤の間」 クショー レレックス新潟レディース ルビレックス新潟 パビレックス新潟選手とのトー 本代表はブラジルW杯でどこまで戦えるか』 NHKサッカー解説者 新潟グランドホテル 15時10分~ 監督 監督 14 時 〈 Щ 柳 能 本 仲 下 -クショ

昌

邦氏

6講和会とトークショー」のご

平成26年1月19日(日)14時~18時30分

と試合機会の創出など が取り上げられていま 付け、女子選手の育成 区で開催 研修 も創意工夫さ きなども報告さ チサッカーの動 各地区協会と 常にサッ

長をはじめとする役員

地区サッカー協会会

員会の活動などの報告

々

び選手登録数・各種委

対の現況・チーム及

会議開催報告・加盟市

地区協会からは、

の活動と登録への方向 整合、未登録チー

各会場ともそれぞれ

豊谷殿

-越地区…

アトリュー

-ム長岡

てご説明

たしまし

判員

の技術レベルの

ム不

十一月十五十一月十五

五.

日

0

報告などを中心にし

在取り組んでいる事業 年記念事業の報告、現

チー

ム・

選手

の凝登

不足と審

各地区協会訪問会議 が下記の日程 カー -協会の訪! ア が開催されました。 席いただき、訪問会 Ξ する委員の皆様に出 けリ 更しなの る連携を 専務理事

て組織概要・予算決算 「現状と課題」とし 今年度は県協会から 意見交換が行われまし が提起され、 0) 報告内容に照らしたも 質疑並びに要望など 総括的な事項など 闊 達 な

の取り組みなど

選手強化が進ん も報告されまし トサルの普及と た。また、フッ

る課題としては、

各地区に共通して

潟県の美しく長 新規施設確保へ ピールするビー でいる地区や新 な施設の紹介や い海岸線をア

後、県全体で考えて 題がでております。今 登録チームの減少と選 手の県外流出などの問 区によっては、学校・ することの困難さ、地

いくべき課題でありま 会議の中では、 新た 更なるご支援・ご協力 をお願いいたします。 なければなりません。 えません。県協会とし ことが伝わり感謝に耐 カーファミリーの拡大 に向け尽力されている ても対応に全力を傾け